

Freitag 27. September

Huub Dutch Duo



„Life is fine—when you `re on Wäscheline“

Der charismatische Musik-Entertainer Huub Dutch und der bluesige Bühnen-Stoiker Chris Oettinger stehen für großartiges Entertainment mit "Wäscheleinophon", Gesang, Trompete und Klavier. Die zwei Musiker bieten swingende Klassiker und Moderationen mit lässigem Humor. Mitreißendes Entertainment und groovige Eigenkompositionen - mal fetzig, mal romantisch - werden als fulminante Show mit Sprachwitz und leidenschaftlicher Spielfreude präsentiert. Die Lieder holen das Publikum mit außergewöhnlichen Texten über Alltagssituationen immer wieder von den Sitzen und machen garantiert nachhaltig glücklich.

Samstag 05. Oktober

Goschehobel



Folk-Rock auf alemannisch

Sie sind schon lange eine feste Größe in der Folk-Rock-Szene im süddeutschen Raum, gelten in Südbaden längst als Kult und konnten im Jahr 2023 bereits ihr

40-jähriges Bühnenjubiläum feiern. Die beiden Musiker Eberhard Jäckle und Urban Huber-Wölfle greifen gemeinsam mit Oliver Fabro wie immer textlich Themen des Alltags auf und schaffen dafür ein passendes musikalisches Gewand – mal Rock, Blues oder Folk, mit Gitarren, mehrstimmigem Gesang und natürlich dem Goschehobel (der Bluesharp).

Samstag 12. Oktober

Badische Bluesverschönerung



Neue Ferz von Knoch'n'Wacker!

Seit ihrer ersten CD-Veröffentlichung mit verbadischen Blues-Songs sind Knoch'n'Wacker – Live-Kult. Frisch ausgezeichnet mit dem Mundartpreis des Landes Baden-Württemberg, präsentieren sie neue Songs inklusive „Blick in die badische Seele“.

Ob bei der Hymne für die „Dreckbaure“, bei der badischen „Easy-Rider“-Version zur „Schwarzwaldhochstraße“ oder dem badischen Blues zum Männerüberschuss am KIT: Bei Knoch'n'Wacker bleibt kein Auge trocken und kein Fuß hält still.

Freitag 18. Oktober

Liederjan



Die freche Brise aus dem Norden

Jörg Ermisch, Hanne Balzer und Philip Omlor verrühren ungeniert die unterschiedlichsten musikalischen Zutaten und servieren überraschende Kreationen. Sind die drei kreativen Nordlichter eigentlich Folksänger, Liedermacher, Entertainer oder gar Komödianten? Die Antwort lautet: von allem etwas. Die große Vielfalt an Instrumenten macht den Auftritt auch zu einer heiteren Instrumentenkunde. Dabei gibt es nicht nur kräftig eins auf die Ohren, auch balladesk-ruhige und melodiose Stücke haben ihren Platz. Die belesenen Spottdrosseln nehmen den Zeitgeist auf die Schippe, enttarnen Widersprüche, führen menschliche Schwächen vor oder erzählen in bester Liedermachermanier kleine Geschichten, die das Leben schrieb. Das Ganze hochprofessionell, bestens aufeinander eingespielt und mit sichtlichem Spaß.

Freitag 25. Oktober

Kabbaratz



Wenn wir das früher gewußt hätten!

Peter Hoffmann und Evelyn Wendler spüren in ihrem 33. Programm der Frage nach: wann ist es zu früh, um etwas richtig zu machen – und wann ist es zu spät, um etwas falsch zu machen. Es geht um verspätete Einsichten und verfrühte Aussichten. Und immer wieder um die ganz persönlichen Frage: Was hätte ich anders gemacht? Fünf kleinere Mahlzeiten über den Tag verteilt! So sollte es sein. Das wusste jeder. Heute füttern wir so unseren Diabetes und leben nach der Paläodiät. Es geht um das Dazulernen – aber

auch ums Vergessenkönnen. Wollen Sie wirklich den Papierkorb löschen? Die beiden sind mittlerweile alt genug, um sich ganz sicher zu sein: vielleicht!

Samstag 09. November

Raphael Mürle



Szenen mit Marionetten

Figuren an Fäden haben auch heute in unserer hochtechnisierten Welt nichts von ihrer Faszination verloren. Kinder und Erwachsene sind gleichermaßen verblüfft, wenn eine Marionette zum Leben erweckt wird.

„Szenen mit Marionetten“ ist ein Programm ohne Sprache, aber mit Musik und Pantomime. Und dass dabei viel gelacht werden kann, versteht sich allemal: Hauptthemen sind Parodien von Musikern und tragikomische Missgeschicke. Wer die Musik von

Louis Armstrong, Joe Cocker, Ella Fitzgerald oder den King Singers mag, kann sich auf ein wahres Fest für die Sinne freuen. Raphael Mürle besitzt ein außergewöhnliches Gespür für die Schwerpunktverhältnisse seiner Fadenfiguren, so dass Spieler und Figur zu verschmelzen scheinen. „Offensichtlich ist ihm das Führungskreuz wie an die Hand gewachsen“, schrieb einmal ein begeisterter Zeitungsjournalist darüber.

Samstag 16. November  
Swing Quartett & Special Guests



Seit über 25 Jahren erfreut sich das „Swing Quartett“ in der Region um Karlsbad großer Beliebtheit. Ein Mix aus leichtem Jazz und Swing (Duke Ellington, Cole Porter, George Gershwin, Sidney Bechet u.a.), sowie südamerikanische Weisen, Evergreens, aber auch etwas Volksmusik lassen beim Zuhörer keine Langeweile aufkommen. Die vier leidenschaftlichen Musiker (Dieter Wiedmann – Saxophon und Klarinette, Dr. Cornelius Dollinger – Kontrabass und Gitarre, Dieter Kappler – Schlagzeug und Klaus Armbruster – Piano) werden an diesem Abend gekonnt unterstützt von Beatrix Reiling, einer virtuoseren Sängerin, bekannt durch ihre Gesangsgruppe „Lollipops“, sowie einer modernen jungen Gesangsformation aus Ittersbach, Luisa Masino, Letitia Rieger und Paulina Kappler. Man darf sich auf einen kurzweiligen und unterhaltsamen musikalischen Abend freuen.



Samstag 23. November  
Stefan Waghubinger



### Hab ich euch das schon erzählt ?

Wenn jemand in Gedanken, Worten und Werken so grandios und komisch scheitert wie Waghubinger, bleibt ihm nur, immer wieder aufzustehen, sich einen Ruck zu geben und sich auf den Barhocker zu setzen. Da ihm in die Zukunft zu planen nie richtig geglückt ist, schaut er diesmal zurück und ein wenig zur Seite. Die besten Geschichten, für die man diese Kunstfigur liebt, werden noch einmal erzählt und mit neuen Anekdoten und Erklärungsversuchen zu einer Achterbahn der Gefühle verschraubt. Waghubinger denkt und redet dabei so knapp an der Wirklichkeit vorbei, dass man sie manchmal klarer zu sehen glaubt als im Theater der eigenen Welt. Der berühmte Spiegel, den er vorhält, ist diesmal ein beim Einparken abgebrochener Rückspiegel und, wer will, kann darin sich selbst, die Welt oder einfach wieder einen Waghubinger sehen. Er präsentiert philosophisches Granteln und liebevolle Gemeinheiten - österreichisches Jammern und Nörgeln, aber mit deutscher Gründlichkeit.

Herbst 2024



Karlsbad-Ittersbach, Friedrich-Dietz-Straße 2

Freitag 27.09: Huub Dutch Duo

Samstag 05.10. Goschehobel

Samstag 12.10. Badische Bluesverschwörung

Freitag 18.10. Liederjan

Freitag 25.10. Kabbaratz

Samstag 09.11. Raphael Mürle

Samstag 16.11. Swing Quartett & Special Guests

Samstag 23.11. Stefan Waghubinger

**Veranstaltungsbeginn:** jeweils um 20.00 Uhr  
**Einlass und Abendkasse:** ab 19 Uhr

**Kartenreservierungen und  
Gutscheine:**

tel: 0 72 48 / 93 30 99 (Anrufbeantworter)  
mail: karten@museumsscheune.de  
www.museumsscheune.de

